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Zitat von putzi 

Wo macht des Sinn?

In Sandhausen gibts für jeden Stadtbewohner einen Platz weil Stadtgröße und
Stadiongröße ziemlich gleich sind. In Burghausen hattest zu zweitligazeiten im
Stadion knapp 13.000 Plätze bei 17.000 Einwohnern.

Das ist weder sportlich noch wirtschaftlich für diese Vereine sinnvoll nach
dastellbar.

Das es Grundansprüche wie Flutlicht, Rasenheizung etc. geben muss liegt in
der Natur der Sache, ebenso Ansprüche an Sicherheitskonzepte und für
Medienvertreter. Alles verständlich.

Aber die reine Stadiongröße gehört sicher nicht zu den sinnigen Dingen.

In der Sache natürlich so wies der Zockerkönig schreibt.

Wir sind in Deutschland, da gehts net um Sinn oder Unsinn sondern darum das
man sich dran zu halten hat wenns irgendwo steht und sich dann auch
dementsprechend bei Planungen dran orientieren muss.

Alles anzeigen 

Wenn kleine Käffer wie Sandhausen oder Burghausen nicht in der Lage sind, die
Mindestanforderungen (dazu gehören u.a. 15 k Plätze, waren früher noch mehr) für den
Profifußball zu erfüllen, dann hat der Verein halt auch im Profifußball nichts verloren
und/oder muss halt seine Heimspiele auswärts austragen (Sandhausen zB in Mannheim
oder Hoffenheim bzw Burghausen in München o.Ä.).
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Finde die 15 k sind schon sehr sinnvoll & wenn Stadt oder Verein hierfür zu klein sind,
dann wird's eben nichts mit Profifußball oder Heimspiele im fremden Stadion....
Abgesehen davon wurden die 15 k eh schon gesenkt.

Alles anzeigen 

Wenn kleine Käffer wie Sandhausen oder Burghausen sportlich Vereine wie Mannheim oder
Essen hinter sich lassen, da haben diese Vereine auch ein Recht auf die 2. Liga. Ich weiß, im
Fussball gehts schon lange nicht mehr primär um den Sport, trotzdem kann es doch nicht sein,
dass du als Verein völlig unsinnige Investitionen machen musst, um kurzfristig mal Profifußball
spielen zu dürfen. Zumal Vereine wie Freiburg, Aalen und Co. jahrelang
Ausnahmegenehmigungen bekommen haben. Und gerade bei Freiburg hatte es auch noch
Auswirkungen auf das sportliche.
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